

Sehr geehrte Bewohner des Messequartiers!

„E-Car Sharing für das Messequartier“



80% der Wege gehen vom Wohnsitz aus oder enden dort. Daher ist der Wohnsitz auch der beste Ansatzpunkt, um E-Car Sharing unter Nachbarn zu erproben. Aus diesen Gründen forcierte die Energie Steiermark das Thema Integration von Elektromobilität im modernen Wohnbau.

E-Car Sharing: Hardfacts

- Es ist geplant über einen Pilotzeitraum ein E-Car-Sharing in Ihrer Wohnhausanlage zu betreiben.*
- Während dieser Zeit steht Ihnen ein E-Car zu einem rabattierten Preis zur gemeinsamen Nutzung zur Verfügung (Fixkosten: 5 EUR/Monat und 3 EUR/Stunde).
- Geplanter Startbeginn: Erstes Quartal 2018

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.



** Unter der Voraussetzung, dass sich genug Teilnehmer beim Car-Sharing anmelden.*